

solidarités

a la profonde tristesse de faire part du décès de

Pierre-Yves OPPIKOFER

survenu subitement le 17 août 2016, dans sa 62e année.

Pierre-Yves Oppikofer était engagé depuis de très nombreuses années à solidarités. Avec détermination et bienveillance, il était actif quotidiennement pour défendre les droits des salarié·e·s et de tous les opprimé·e·s. Sa disparition brutale nous laisse orphelin d'une personnalité remarquable, ouverte et à l'écoute des autres. solidarités poursuivra ses actions et ses combats, une façon pour nous d'honorer sa mémoire.

La cérémonie d'adieu se tiendra le vendredi 26 août 2016 à 11 heures au Centre funéraire de Montoie, Chapelle B, à Lausanne.